



Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten  
und Grünflächen

Stadträtin Birgit Zeimetz

26. März 2013

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Nordenstadt  
Herrn Ortsvorsteher Pfeifer

über 101600

und Magistrat

**Kreuzung Konrad-Zuse-Straße/Hessenring**

Beschluss-Nr. 0005 vom 06.02.2013, (Vorlagen-Nr. 13-O-20-0005)

Sehr geehrter Herr Pfeifer,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die Anregungen des Ortsbeirates zu möglichen straßenverkehrsrechtlichen und baulichen Veränderungen der Gesamtsituation des Kreuzungsbereiches Konrad-Zuse-Straße/Hessenring werden von den zuständigen Fachbereichen in meinem und dem Dezernat meiner Kollegin Möricke beraten.

Unabhängig davon habe ich das Ordnungsamt gebeten, bis auf Weiteres in unregelmäßigen Abständen Geschwindigkeitskontrollen in der Konrad-Zuse-Straße durchzuführen. Falls Sie diesbezüglich Fragen haben, steht Ihnen im Ordnungsamt Herr Rosche unter der Rufnummer 31-4468 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen